

Le 3 mai 2022
Forges-les-Eaux

Mr le préfet,

Notre association, présente à vos côtés lors du CTD du 5 juillet 2021, avait interpellé avec Les Robins des Bois, l'ASL et Rouen Respire, Madame Geneviève CHÊNE, présidente de Santé Publique France.

En effet, il lui avait été demandé les statistiques de consommation de produits psychotropes après la catastrophe de Lubrizol sur la Métropole et la campagne touchée par l'incendie. Celle-ci nous avait répondu qu'il était encore difficile de faire un bilan quantitatif, en vue d'un comparatif pré-catastrophe, vu le manque de données. Nous pouvons le comprendre difficilement près de 2 ans après les faits, mais admettons.

Cependant, près d'une nouvelle année vient de s'écouler, et toujours pas de chiffres ? Pourriez-vous nous fournir, avec le concours de Santé Publique France et de l'ARS Normandie, des graphiques et bilans comparatifs (Pré et Post) des ventes en pharmacie de tranquillisants, anxiolytiques, somnifères et faire un point sur une éventuelle surconsommation d'alcool, tabac ou autres drogues, post-catastrophe ?

Le préjudice psychologique ayant été mis en avant ce jour-là, maintenant, nous voudrions connaître ces chiffres concrets.

Nous comptons donc sur votre appui auprès de SPF afin de les obtenir dans les meilleurs délais (vu le temps déjà écoulé pour effectuer ce travail de transparence).

Nous vous en remercions par avance.

Veillez agréer, Monsieur le préfet, nos salutations distinguées.

Mr Bruno LECLERC, Président de l'UVL

